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Wohnraumbedarf 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.583 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Konsequenzen in Bezug auf Bebauungspläne und Baugenehmigungen 

zieht der Magistrat aus der Wohnraumbedarfsanalyse des Hessischen 

Ministeriums für Umwelt, Klima- und Verbraucherschutz, Allianz für Wohnen in 

Hessen, wonach in Kassel der Bedarf an 

 

a) Mietwohnungen von 72.000 (2011) auf 74.000 (2040) 

b) Eigentumswohnungen von 11.000 (2011) auf 23.000 (2040) 

 

steigen wird? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




